

Hans-Holger Albrecht, Aufsichtsratsvorsitzender der Scout24 AG: „Der Aufsichtsrat hat – unterstützt von einem renommierten Personalberater – einen umfangreichen Auswahlprozess zur Ermittlung der am besten geeigneten Kandidaten durchgeführt. Wir haben zunächst ein Anforderungsprofil mit Blick darauf festgelegt, welche Kompetenzen im Aufsichtsrat der Scout24 AG als einem der führenden europäischen Digital-Unternehmen erforderlich sind. Aus einer Vielzahl potenzieller Kandidaten haben wir auch unter Berücksichtigung unseres Kompetenzprofils für die Zusammensetzung des Gesamtremiums sowie nach persönlichen Gesprächen die am besten geeigneten Kandidaten ausgewählt. Dabei wurde besonderer Wert daraufgelegt, die bereits im Aufsichtsrat vorhandenen Kenntnisse, Fähigkeiten und Erfahrungen sinnvoll zu ergänzen. Wir haben daher nach Kandidaten gesucht, die Erfahrung aus der operativen Leitung eines international aufgestellten Unternehmens in einem kompetitiven Wettbewerbsumfeld mitbringen und zugleich umfassende Expertise bei der potenziellen Wertsteigerung von schnell wachsenden, innovativen Unternehmen in einem Private Equity-Umfeld vorweisen können. Wir sind weiterhin davon überzeugt und freuen uns, dass wir mit Mathias Hedlund, André Schwämmlein und Frank H. Lutz hervorragende Kandidaten für den Aufsichtsrat der Scout24 AG gefunden haben und empfehlen den Aktionären daher, unseren Wahlvorschlägen zu folgen.“